

Aujourd'hui nous sommes le mardi 9 avril de la 2ème semaine du temps pascal

Je me prépare à prier en me remémorant que le Christ Jésus est vivant et se fait proche de moi. Avec le récit des Actes des Apôtres que nous allons écouter aujourd'hui, nous allons contempler une belle Eglise, l'Eglise des origines du christianisme. Je demande à l'Esprit de m'ouvrir à la grâce abondante qui jaillit de la résurrection. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté du Chemin Neuf chante Viens Esprit Saint descends sur nous.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 des Actes des Apôtres.

La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun. C'est avec une grande puissance que les Apôtres rendaient témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus, et une grâce abondante reposait sur eux tous. Aucun d'entre eux n'était dans l'indigence, car tous ceux qui étaient propriétaires de domaines ou de maisons les vendaient, et ils apportaient le montant de la vente pour le déposer aux pieds des Apôtres ; puis on le distribuait en fonction des besoins de chacun. Il y avait un lévite originaire de Chypre, Joseph, surnommé Barnabé par les Apôtres, ce qui se traduit : « homme du réconfort ». Il vendit un champ qu'il possédait et en apporta l'argent qu'il déposa aux pieds des Apôtres.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ». Je contemple cette première communauté chrétienne, unie de cœur et d'âme. Qu'est-ce qui a permis cette unité ? Quelles sont les conditions pour qu'une communauté soit unie ? Je réfléchis à cela avec le Seigneur.

Point 2

« Ils avaient tout en commun ». La foi de ces premiers chrétiens se traduisait en partage où chacun recevait selon ses besoins. Ainsi personne n'était dans l'indigence. Ils se savaient frères et sœurs d'un même Père. Comment est-ce que je reçois cet appel pour moi ?

Point 3

La résurrection de Jésus a transformé tout le groupe qui partage. Elle les a fait passer du chacun pour soi au chacun pour tous. Et ils témoignent de cette résurrection. Je rends grâce pour toutes celles et ceux qui puisent leur transformation humaine au cœur de cette résurrection. Que signifie la résurrection pour moi ?

J'écoute une 2ème fois ce récit en étant attentif à la fécondité de cette première communauté.

"Grande puissance", "grâce abondante", "témoignage", "réconfort"... Nourri(e) par la force du récit de vie de cette Église primitive, je me tourne maintenant directement vers le Seigneur. Je lui confie ce qui m'habite après avoir médité ce texte. Ce dont je le remercie, ce que je veux lui demander pour moi, et pour l'Église aujourd'hui.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen